

Secretario de Estado de Relaciones Exteriores	1953 y 1957
Secretario de la Presidencia	1956
Vicepresidente de la República	1957
Presidente de la República	1960
Presidente del Consejo de Estado	1962
Presidente de la República. (Seis mandatos)	1966 – 1996



Ramón Ruiz Tejada.

RAMÓN RUIZ TEJADA

Período de mandato: 1970

Nació en el año 1907 en República Dominicana. Ocupó el cargo de la presidencia de modo interino durante el mandato de Joaquín Balaguer, estuvo en el cargo un poco más de un mes durante desde el 16 de abril al 22 de mayo de 1970.

A lo largo de su carrera llegó a ocupar el cargo de presidente de la Suprema Corte de Justicia. Cada uno de los cargos públicos que tuvo los realizó sin mayores limitaciones ni presiones. Además su trabajo en el ejercicio público fue aceptado por los diferentes sectores de la política.



Silvestre Antonio Guzmán Fernández.

SILVESTRE ANTONIO GUZMÁN FERNÁNDEZ

Período de mandato: 1978 - 1982

Partido político: Acuerdo de Santiago

Nació el 12 de febrero de 1911 en la ciudad de La Vega. Sus padres fueron Silvestre Guzmán Pérez y Jimena Fernández de Castro. Se casó en 1939 Renée Klang de Guzmán con quien tuvo tres hijos.



La Vega, República Dominicana.

Cursó sus estudios primarios y secundarios en La Vega. Luego viajó a Florida y California para realizar prácticas y estudios en Agronomía.

Se dedicó al comercio y a la exportación de frutos nacionales llegando a ser un empresario importante. Fue uno de los primeros que promovió la comercialización de arroz a gran escala. Más tarde incursionó en el área industrial con la creación de "Productos Dominicanos C. por A." que agrupaba varias factorías de arroz y hacía exportaciones de café y cacao.



En un evento.

Tuvo la oportunidad de asumir como Presidente Provisional de la república en el año 1965.

Los logros que había obtenido en el ámbito privado con el desarrollo de la industria y de la producción agrícola permitieron que su propio pueblo evolucionara y gracias a ello llegó al Gobierno Constitucional de 1963. Como reconocimiento de los méritos que había conseguido en el Partido Revolucionario dominicano al que había ingresado en 1961, fue designado Secretario de Estado de Agricultura. De este modo es como incursionó en el ámbito de la política. En 1964 integró los dos organismos principales del PRD: el Comité Ejecutivo Nacional y la Comisión Política.

Tuvo la oportunidad de asumir como Presidente Provisional de la república en el año 1965. En esa oportunidad el gobierno necesitaba darle un fin a las hostilidades internas y decretar elecciones libres. Sin bien rechazó el cargo ofrecido se involucró con la Comisión Mediadora que culminó con la juramentación del hoy fallecido Dr. Héctor García Godoy como Presidente Provisional.

Uno de los logros más importantes en su carrera política llegó en el año 1974 cuando una coalición de partidos denominada Acuerdo de Santiago, opuesta al oficialismo, lo decide nombrar candidato para las elecciones presidenciales de ese año. Pero esta vez no pudo alcanzar el puesto esperado ya que diferentes circunstancias políticas obligaron a que esa coalición se retirara de las elecciones.

*Una vez más
volvió a tener la
oportunidad de
ocupar el puesto de
la presidencia en el
año 1977.*

Una vez más volvió a tener la oportunidad de ocupar el puesto de la presidencia en el año 1977 cuando la Novena del Partido Revolucionario Dominicano lo eligió como candidato a Presidente.

El 16 de agosto de 1978 asumió como Presidente de la Nación. Procuró cambiar radicalmente muchas situaciones corruptas que se venían dando en los mandatos anteriores. Uno de los cambios que propuso fue la "despolitización" de las Fuerzas Armadas y la Policía Nacional.

Promulgó la Ley de Amnistía por la cual muchas personas que se encontraban presas por cuestiones políticas pudieron recuperar su libertad. Del mismo modo los exiliados políticos pudieron volver a su país. Con el fin de democratizar la vida civil llevó a cabo una serie de reformas administrativas que afectaban el disfrute de las libertades individuales.

Con respecto a la política económica decidió centrarse en el sector agrícola y agroindustrial. Por ello promovió la protección a la pequeña y mediana industria. En este sentido, puso restricciones a las importaciones suntuarias y generó estímulo para que se abrieran las exportaciones y se desarrollara la producción de energía eléctrica.

Se suicidó el 3 de julio de 1982.



Salvador Jorge Blanco.

SALVADOR JORGE BLANCO

Período de mandato: 1982 - 1986

Partido político: Partido Revolucionario Dominicano (PRD)

Nació en 1926, en Santiago. Realizó sus estudios primarios en la Academia de Santa Ana de Santiago. Cursó el nivel secundario en la Escuela Normal Ulises Francisco Espilat. Estudió la carrera de abogacía en la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), se graduó en el año 1950. Su tesis de grado se tituló "La unidad de Jurisdicción analizada en el ejercicio de la acción pública y la acción civil". Perfeccionó sus estudios de grado en España donde realizó el doctorado en la Universidad de Madrid. Su tesis se basó en el tema del asilo político.



Santiago, República Dominicana.